



GETAFE, 4 DE DICIEMBRE DE 1955

¡Tenemos madre!

Un personaje sainetesco reconviene a otro para que se mire y no haga un desafuero. «¡Que tienes madre!», le dice

¿Qué vería él en esa idea de madre? Yo no lo sé, pero algo tan sagrado, tan grande y tan eficaz en determinados momentos que sólo su recuerdo era suficiente para detenerlo en el mal camino.

Acordándome de esto yo diría también a mis queridos feligreses; Amigo mío, mira lo que haces, ¡detente! No hagas esa mala acción, no hables así, no profanes ese domingo.... que tú eres cristiano, y los cristianos tenemos una Madre en los cielos que no se merece eso...

¡Qué buena felicitación para nuestra Madre del cielo en este día sería la de ofrecerle ser mejores y más ejemplares cristianos! ¿No te parece?

Pero que tu ofrecimiento sea sincero y que si algo le ofreces hoy a la Virgen te salga tan de dentro que por nada del mundo dejes de hacerlo.

Obra urgente

PARA TODOS LOS GUSTOS

hay maneras de pensar. Unos dicen: para hacer la obra, pasado el invierno es demasiado pronto. Otros: esa obra es más cos-

tosa de lo que parece, y había que empezar en seguida...

Y TODOS TIENEN RAZÓN:

por lo menos, una parte de razón. Se empieza a hablar del arreglo del piso de la parroquia porque es obra muy costosa, y se empieza con tiempo para hacer un esfuerzo mayor.

¿SABEN USTEDES

cuántos metros cuadrados de superficie tiene el suelo de nuestra parroquia? Pues en números redondos, nada más que mil. ¡Una friolera; mil metros cuadrados!

Y SI AGREGAN

los muchos metros de tierra que se ha de remover y el firme de cemento que es condición previa y otras obras subsidiarias que se harán imprescindibles,

COMPRENDERAN

que todo el tiempo es poco para tanto dinero como nos ha de ser necesario. Y que todos hemos de ir ya pensando en hacer un esfuerzo grande y generoso.

A María Inmaculada

¿No me has dicho, musa mía,
que te placen cosas bellas?
Pues viértete en armonía,
que es fuente de todas ellas
la belleza de María.

¡Madre mía, Madre mía!
¡Que beba mi poesía
pureza de tu pureza!
¡Que aprenda a tomar belleza
de tu belleza, María!

¡Que el mundo pura te adore!
¡Que te cante y que te implore!
Que tú le mires amante
cuando rece, cuando llore
cuando bregue, cuando cante.

Y que a una voz concertada
diga ante tanta grandeza
la Humanidad posternada:
¡Gloria a Dios en la pureza
de María Inmaculada!

(GABRIEL Y GALÁN.)



MES DE NOVIEMBRE

Bautizos.—Juana Sánchez Sánchez, hija de Ruperto y Romana; Isabel Rubio Alfonso, de Luis y Pilar; Jesús Jiménez Sánchez, de Siro y Jacinta; Carmen García González, de Pablo y Josefa; Luisa Rodríguez Rodríguez, de Félix y Carmen; Carmen Gordo Galoete, de José y Rosa; José L. Torrejón Torres, de Claudia y María; José M.^a Ugena Fernández, de Juan y Paula; Luisa Vázquez Bejarano, de Luis y Julia; Manuel Montero Moral, de Manuel y Patrocinio; José G. Rodicio Domínguez, de Guillermo y Pilar; Angeles Romero Romero, de Rafael y Josefa; José M. Haro García, de Octavio y Catalina; Luis F. Alsina Gutiérrez, de Fernando y Luisa; Aurelio Villarejo Vicente, de Aurelio y M. Teresa; José C. González Martínez, de Víctor y María; Carmen Berrio Díaz, de Pedro y María; Pilar González Palomo, de Ignacio y Benita; Angeles Avila Jiménez, de Sotero y Dionisia; Concepción Alcober Serrano, de Mario y Ana M.^a; Pablo Maestro Zabala, de Pablo y Concepción; José L. Martín San Segundo, de Joaquín y Armenia; Isabel Fernández-Pacheco Gil; Pablo Fernández Castellano, de Nicolás y Francisca (en Madrid); Pilar Santos Piña, de J. Francisco y Gregoria (en Madrid).

Se han casado y velado. Manuel Herrón con Dolores García, Francisco Rojas con Juana Jerez, Máximo Ramos con Francisca Huete, Juan Galeote con Rafaela Alvarez, Miguel Trujillo con Presentación Hervás, Manuel Rodríguez con Anita Pereira.

Defunciones. — Jacinto Herreros, Emilio Valtierra, Juan Fernández, Lorenzo Rubio.

Aviso.—Al publicar estos datos queremos facilitar a todos la comprobación de que se hallan debidamente asentadas en el archivo parroquial las correspondientes partidas; por eso, cuando las familias interesadas encuentren algún error u omisión, les conviene advertirlo para su enmienda en los citados libros. De hacerlo así o no tan sólo ganarán o perderán ellos mismos.

El Papa dice:

«Todos los cristianos deben conformar sus vidas, cuanto mejor pudieren, a los ejemplos de la Virgen.»

«A fin de no reducirse a una vana palabra, a una falsa apariencia de religión o a un sentimiento superficial y pasajero... es menester que la devoción a la Virgen nos lleve a la integridad de costumbres.»

«Hoy en día la Virgen nos repite a todas aquellas palabras que dijo en las bodas de Caná, de Galilea: «Haced cuanto os dijere mi Hijo.» En efecto, la raíz de todos los males que hacen sufrir tan cruelmente a los hombres... se debe buscar evidentemente en el hecho de que un gran número ha abandonado a Aquel que es el Camino, la Verdad y la Vida.»

(Tomado de la Enc. «Fulgens corona».)

Decía Santa Bernardita de Lourdes: «La Virgen es tan hermosa que, cuando se la ha visto una vez siquiera, ya uno quisiera morir para volverla a ver.»

Día de la Inmaculada

Gran día este del 8 de diciembre para todos los buenos cristianos. Es uno de los más señalados en la devoción a la Virgen Santísima, y si bueno y laudable es felicitar y obsequiar hoy a nuestras madres en la tierra, ¿cuánto más razonable, mejor y más provechoso no será que lo hagamos con nuestra Madre del cielo?

Honremos, pues, a la Virgen Inmaculada en su Concepción Purísima, pero honremosla con obsequios de su agrado.

Y tales son la sagrada comunión, la santa misa y hasta el participar en la solemne y devota procesión de la tarde.

Los cultos que en Getafe se celebrarán ese día en honor de la Purísima son estos:

A las ocho y media, misa de comunión general; a las diez y cuarto, solemne misa mayor con panegírico; a las seis de la tarde, breve ejercicio y procesión por las calles de la Magdalena, San Eugenio, Madrid, Jardines y Magdalena, terminando en la parroquia con el canto de la salve.

Nota.—Para ayudarse en sus gastos, la Asociación de Hijas de María rifa una hermosa mantilla de blonda que se sorteará en combinación con la lotería nacional del 15 de los corrientes.

Cristo visita al Papa

Por el extraordinario interés que ha despertado en todo el mundo y para satisfacer una muy justa expectación que suponemos en no pocos de nuestros feligreses, publicamos el siguiente resumen de todo cuanto hemos oído y leído en estos días sobre algo que está impresionando profundamente.

Se trata de la revelación de un hecho milagroso acaecido durante la enfermedad que sufrió el Padre Santo en diciembre del año último.

Este hecho ha permanecido secreto hasta ahora y pasó de esta manera:

Cuando su sufrimiento se volvió sumamente atroz, el Papa repetía la oración *Alma de Cristo...* La noche en que la crisis culminó, el Papa, en un momento en que estaba solo en su habitación, recitaba de nuevo esta oración, cuando he aquí que al llegar a aquello de *en la hora de mi muerte, llámame...* oyó una voz que le decía: *El Maestro está aquí y te llama...*, y en tonces el Papa ve la amable figura de Jesús que está a la cabecera de su cama.

Creyó en este momento el Papa que había llegado la hora de su muerte y que el Señor venía para llevarle consigo, por lo cual, como respondiendo a aquel llamamiento divino, continuó serenamente diciendo su oración: *... y mándame ir a Ti.*

Pero ¡no! Jesús no venía a llevarse, sino a consolarle, a sanarle y darle la seguridad de que su hora no había llegado.

El Padre Santo afirma categóricamente que no fué un sueño, y que, por el contrario, estaba completamente despierto y lúcido.

Al día siguiente, mientras todo el mundo hacía predicciones sobre la muerte del Papa y se hablaba de ella como de cosa inminente, el Papa, sin embargo, comienza a mejorar con tal rapidez, que aquello pareció, a todas luces, milagroso.

El Papa contó después este episodio sólo a muy pocas personas y les pidió que no lo divulgaran, y el secreto se ha mantenido hasta estos días.

Uno de los afortunados que sabían el secreto de esta aparición milagrosa, pensando en el bien que podrían recibir los fieles y en el gozo inmenso de todo el mundo, tuvo la afectuosa indiscreción de describirlo, y fué una revista de Milán la pri-

mera que lo publicó, con unas cuantas fotos del Papa.

Lo que no nos han revelado hasta ahora es lo que Cristo ha dicho al Papa en esa misteriosa entrevista; desde luego, por falta de ganas de saberlo por parte del mundo no quedará...

¿Qué oración era ésa que el Papa estaba rezando cuando se le apareció Jesucristo? Aunque muchos la sepan y diariamente la recen después de comulgar, serán, sin duda, más los que la ignoren; en su obsequio la ponemos aquí; es ésta:

Alma de Cristo, santifícame.
Cuerpo de Cristo, sálvame.
Sangre de Cristo, embriégame.
Agua del costado de Cristo, lávame.
Pasión de Cristo, confortame.
¡Oh, buen Jesús!, óyeme.
Dentro de tus llagas escóndeme.
No permitas que me aparte de ti.
Del maligno enemigo defiéndeme.
En la hora de mi muerte llámame
Y mándame ir a Ti,
Para que con tus santos te alabe
Por los siglos de los siglos. Amén.

¿Quién hizo esta oración? Parece que es de San Ignacio de Loyola, que la trae en su libro de Ejercicios Espirituales; el Breviario, en la acción de gracias de la santa misa, la llama «Aspiraciones de San Ignacio al Stmo. Redentor».

Suelen rezarla frecuentemente los fieles como acción de gracias de la comunión, y para entonces tiene indulgencias concedidas por el papa Pío IX en 1854.

Las palabras *el Maestro está aquí y te llama* se las dijo Marta a María poco antes de resucitar el Señor a Lázaro, el hermano de las dos, y las trae el evangelista San Juan en el capítulo XI, versículo 28.

ESPAÑA Y LA INMACULADA

Montón de espigas

Ampliando los datos inmaculistas de la historia de España que publicaba ¡LUCEAT! el año pasado, vayan estos:

—Fray Ambrosio de Montesinos, famosísimo predicador de los Reyes Católicos, compuso un oficio parvo en honor de la Virgen, para las Concepcionistas, que fué aprobado por los papas Inocencio VIII (1484-1492) y Julio II (1503-1513).

—León X el 22 de mayo de 1517 concede a España el extraordinario privilegio de que se pueda celebrar en nuestra Patria la fiesta de la Purísima y toda su octava aun en tiempo de entredicho.

No son limpias las estrellas
en la presencia de Dios;
pero lo sois, Virgen, Vos,
porque lo fuisteis más que ellas.

—En 1535 el cardenal fray Francisco de Quiñones compuso un oficio de la Inmaculada para el clero secular, a petición de Clemente VII; después se publicó en Roma con la aprobación de Paulo III (1534-1549).

—El Capitulo General de los PP. Franciscanos, celebrado en Segovia en 1633, manda cantar todos los sábados la misa de la Virgen.

—Carlos III, por medio del tristemente famoso Manuel Roda, obtiene del papa Clemente XIII, el 17 de enero de 1761, la publicación de la Bula «Cum primum», por la cual se hace obligatorio para España y para todos sus dominios el oficio y misa de la Inmaculada.



CAMPAÑA DE NAVIDAD

Ampliando la nota del ¡LUCEAT! anterior, volvemos a recordar a cuantos ello les pueda interesar, que es necesario que quienes deseen alguna ayuda para estas Navidades lo manifiesten en una nota escrita con las señas y demás datos convenientes. Y esto han de hacerlo en seguida. Y sin acudir a recomendaciones, que más bien estorban.

Aprovechamos esta oportunidad para advertir a labradores, industriales y comerciantes que ya se ha empezado a hacer las postulaciones para esta campaña. Confiando en la comprensión de todos, nos atrevemos a rogar que den facilidades a los postuladores, evitándoles volver varias veces, ya que esto, a más de la molestia, ocasiona después trastornos para la buena organización de la Campaña de Navidad.

Un cuento que no lo es

Sucedió esto no hace muchos años en un pueblecito segoviano de los que se acercan ya a las riberas del Duero, allá por Aranda...

Aquel año estrenaban en el pueblo una imagen nueva de la Purísima, porque otra que tenían, más antigua, no gustaba ya, y las Hijas de María, tan satisfechas, la paseaban procesionalmente con gran fiesta

Santa Misa.—Días laborables, a las siete, ocho y nueve.

Días festivos de la Iglesia: a las seis y media, ocho y media, diez y cuarto y doce.

En La Alhóndiga, todos los días de fiesta de la Iglesia hay misa a las nueve y media.

Todas las tardes, a las siete, en la Parroquia, Ejercicio Eucarístico y Santo Rosario.

Día 7.—A las once de la mañana, confesión de los niños y niñas de los colegios.

Día 8.—Fiesta de la Purísima Concepción. Desde las seis ya estará abierta la Parroquia y habrá confesores. Veáanse en otro lugar más detalles de los actos de este día.

Día 17.—*Vigilia anticipada de Navidad. Hoy es día de ayuno y abstinencia aun para los que han tomado la S. Bula.*

Día 18.—Empezamos el tradicional ejercicio de las jornadas de la S. Virgen a Belén.

Despacho parroquial.—Para facilitar a los feligreses toda clase de asuntos o consultas, así como para bautizos y matrimonios, el señor Cura está a la disposición de todos en la Parroquia, por las mañanas, de siete a nueve y media, y por la tarde, desde una hora antes del Rosario. Los domingos, toda la mañana, desde las seis hasta las doce. *Siempre en la Parroquia.*

Coadjutor de semana.—Del 4 al 11, don Rafael Fuentes, en calle Argentina, número 4, piso principal. Del 11 al 18, don Francisco de la Flor, en Lisboa, 8, principal.

del pueblo y sobre todo de los chicos, que iban delante bailando una danza no sé si rústica o primitiva... ¡Todo iba a pedir de boca!

Una viejecita, torpe ya con el peso de tantos años, al pasar la procesión se asoma a su balconcito y, entusiasmada, grita con espontaneidad: «¡Viva la Purísima!»

Aún están colgados del aire los vivos de la muchedumbre cuando la buena viejecita vuelve rápida sobre sus pasos y, sacando cuanto puede fuera del balcón su arrugado cuerpo y haciendo un esfuerzo bien visible y como si quisiera poner las cosas en su punto y evitar confusiones, grita de nuevo, todavía más fuerte que antes: «¡Pero la Purísima vieja, no la nueva!...»

Y yo pienso para mis adentros: ¡cuántos hay por esos mundos como la viejecita del cuento!